

Merçi à toutes et tous!

12 élèves ambassadeurs de la classe de 2nde 10 ont eu l'opportunité cette année 2024 2025, de participer à un échange Erasmus avec un lycée espagnol : l'Institut Josep Lluís Sert, de la ville de Castelldefels, près de Barcelone.

Nous avons été les premiers à accueillir le groupe partenaire et deux professeures accompagnatrices au mois de février, et avons été accueillis à notre tour en mars.

Cette expérience a été riche en enseignements permettant à nos jeunes de découvrir un autre rythme de vie, une culture différente et de partager avec leurs correspondants des moments inoubliables emplis d'émotions.

Nous tenions à remercier chaleureusement, toutes les familles d'accueil, espagnoles comme françaises, qui se sont montrées des hôtes hors du commun, le grand investissement, implication et travail des élèves avant, pendant et après l'échange, ainsi que l'Institut Sert pour son hospitalité, sa gentillesse et bien entendu notre équipe de direction pour son soutien indéfectible.

Madame Cauvin, professeur d'histoire-géographie et Madame Barreiro- Munin, professeur d'espagnol et référente ERAEI du lycée Montesquieu à Herblay-sur-Seine

